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Reeleita, Dilma fala em diálogo e união
FOTO: ICHIRO GERRA/  DIVULGAÇÃO

Com diferença de pouco mais de 3 milhões de votos, 
petista é reeleita presidente do Brasil e conclama 
brasileiros a unir forças pelo futuro da Pátria;com 50 
milhões de votos, oposição sai fortalecida das urnas

ANÁLISE

O Brasil que 
nasce das urnas 
apos as eleições

A disputa eleitoral de 2014 
mostrou que há sim um acir
ramento dos interesses do 
povo brasileiro. Cada peda
ço do Brasil mostra um País 
diferente aos olhos de seu 
povo. O Brasil que foi para 
as urnas é um país dividido 
entre duas regiões.

HORA DO VOTO

Aécio Neves 
vence com folga 
em toda região

CAMARA FEDERAL

Veja como ficou o 
Congresso Nacional

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

LEGISLATIVO 

Gonçalves apresenta 
Lei de Diretrizes ®

FOTOS: W AGNER GONÇALVES/  DIVULGAÇÃO

Hoje é o Dia Internacional da Animação e para comemorar a data acontece em três 
horários diferentes a Mostra Infantil com diversos filmes de animação. Ontem, além do 
Encontro de Corais, durante o todo dia a garotada acompanhou contações de histórias 
e a apresentação da peça " A  Sopa de Pedra” da Cia Atos &  Cenas no Festival do Livro.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Goiabada cascão, lanche de frango desfiado e coxinha de leitoa. Essas três receitas 
representarão Agudos na etapa regional do Festival do Sabor de São Paulo nesta 
quarta-feira, 29, em Bauru. O evento será às 17h , na sede do Senac.

Tonicão tem jogos 
pela semifinal hoje (2)

BASQUETE

Alba vence e se 
garante nas finais

VÔLEI

Juvenil perde 
para Sertãozinho
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ceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]ornaloeco,com,br

C o la b o ro u  c o m  e s s a  e d iç ã o  
C a rlo s  A lb er to  D u a rte

R E Q U E R I M E N T O S
Os vereadores de Lençóis Pau

lista apresentaram 15 requerim en
tos na sessão da Câmara de Vere
adores, ontem. Os temas foram os 
mais variados, desde possibilidade 
de construção de área de lazer no 
Júlio Ferrari a construção de passa
gem de nível na Avenida Brasil nas 
proximidades de um clube e uma 
escola infantil.

M A I S  C A S A S
Minha Casa, Minha Vida é tema 

de um dos requerimentos do vere
ador Jonadabe José de Souza. Ele 
indaga ao Executivo se há previsão 
para construção de mais moradias 
na cidade através deste programa 
do Governo Federal. Se há, qual a 
previsão para inscrições.

Z O O N O S E S
Emerson Carrit Coneglian, A n 

dré Paccola Sasso, Francisco Assis 
Naves, Manoel dos Santos Silva e 
Nardeli da Silva, todos do PSDB, 
pediram inform ações à  prefeitura 
se há estudos para construção de 
um Centro de Zoonozes em Len
çóis Paulista.

M A I S  P E D ID O S
Os mesmos vereadores abor

daram outro tema em novo re
querimento. Se há estudos para 
prevenção contra eventual falta 
de água ou possível racionamento. 
Os vereadores perguntam ainda se 
está prevista ou se faz necessária 
a perfuração de novos poços para 
captação de água.

I N F O R M A Ç Õ E S ...
Na sexta-feira passada, 23 de 

outubro, o diretor de Saúde, Márcio

Santarém, revelou ao ECO 90.1 Notí
cias, em entrevista a Elton Laud, que 
há estudos para construção de um 
Centro de Zoonozes e Canil em Len
çóis Paulista. Santarém disse que o 
terreno fica no Distrito Empresarial, 
próximo a Usina de Reciclagem.

. . .D I V U L G A D A S
Disse que a prefeita Bel Loren- 

zetti tem participado de reuniões 
com membros da Associação Pro
tetora dos Anim ais para viabilizar 
o projeto. Santarém defendeu tec
nicamente a construção do Canil 
anexo ao Centro de Zoonozes, que 
ele comparou a um hospital de an i
mais doentes.

R E T O M A N D O
No início do ano o jornal O ECO 

sondou um empresário da constru
ção civil que disse estar negociando 
a aquisição de uma área para cons
trução de mais moradias pelo pro
grama Minha Casa, Minha Vida.

H A B I T A Ç Ã O
Na entrega das casas do Jardim 

Carolina, a prefeita Bel Lorenzetti 
disse em entrevista que há nego
ciação para mais casas em parceria 
com o Governo Federal. Disse que 
depende da compra do terreno pelo 
empresário do ramo.

F A L T A  D 'Á G U A
O vice-prefeito, diretor do SAAE, 

José Antonio Marise, disse que mesmo 
com a falta de chuva, Lençóis Paulista 
não corre o risco da falta de água. Ex
plicou que o SAAE perfurou poços pro
fundos no Jardim do Caju, Jardim Prínci
pe e Jardim Ubirama, que faz com que 
o SAAE dependa cada vez menos da 
captação de água do Rio Lençóis. Disse

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

V IS Ã O  G E R A L  -  diretor de Finanças, Julio Gonçalves, deveria apresentar na noite de ontem a Lei de Diretrizes Orçamentárias na Câmara

que futuramente, o objetivo é descen
tralizar a distribuição de água.

D I R E T R I Z E S
Ontem, além dos projetos, in

dicações e requerimentos, estava 
previsto a apresentação da LDO 
(Lei de Diretrizes Orçamentárias) 
na Câmara Municipal. A apresen
tação seria feita pelo diretor de 
Finanças, Júlio Gonçalves. Se os

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

IN C E N T IV O  -  Ricardo Conti Barbeiro 
vai promover um evento para entregar 

os primeiros certificados do projeto 
Empresa Am iga do Hospital; objetivo 

é incentivar adesão de outras

vereadores querem fazer alguma 
modificação no orçamento é preci
so alterar antes a LDO.

S E M  A U M E N T O S
Segundo informações já divul

gadas, o orçamento 2015 não deve 
ter muitas novidades com relação 
ao de 2014. Com reajuste médio de 
6 ,1% , o orçamento não repõe nem 
as perdas, porque a inflação desse 
ano deve fechar acima de 6 ,5 % .

C A I X A
Orçamento global de R$ 201, 153, 

inclui Iprem (Instituto de Previdên
cia Municipal), SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgotos), Câmara 
Municipal e Centro Municipal de For
mação Profissional. Os valores pre
vistos são, respectivamente: Pre
feitura R$ 142 milhões; Câmara, R$ 
4,2 milhões, Iprem, R$ 33 milhões; o 
Centro Municipal, R$ 1,4 milhão; e o 
SAAE, R$ 18 milhões.

P R O J E T O S
Além das indicações e requeri

mentos, alguns projetos de lei esta
vam na pauta da sessão de ontem. 
Um projeto assinado pelos vereadores 
Ailton Tipó Laurindo, Anderson Prado 
de Lima (ambos do PV), Nardeli da Sil
va (Pros), José Pedro de Oliveira (PR) 
e André Paccola Sasso (PSDB), tratava 
da concessão incentivos fiscais às no
vas empresas de Lençóis.

H ID R Ô M E T R O
Outro dos vereadores Tipó e Pra

do de Lima dispõe sobre a instala
ção de hidrômetros em unidades 
autônomas dos condomínios. Do 
Executivo, um projeto que autori
za repasse de recursos para OCAS

(Organização Cristã de Ação Social). 
Esses projetos serão apenas lidos e 
vão tramitar pelas comissões.

E S T U D A N D O
Para votação apenas alguns pro

jetos de retomada de área no Distrito 
Empresarial. Esse foi um assunto que 
na sessão da semana anterior rendeu 
muita discussão. O vereador Nardeli 
da Silva disse que queria estudar bem 
e conversar com essas empresas.

IN C E N T I V O
Para divulgar e também incen

tivar outras adesões, o Hospital 
Nossa Senhora da Piedade realiza 
amanhã, dia 29, a primeira entrega 
da primeira remessa de certificados 
do projeto Empresa Amiga do HNSP. 
A cerimônia vai acontecer no audi
tório Flávio Jácomo Placca, que fica 
no próprio hospital, às 19h.

P R E V I S Ã O
O projeto foi criado para tentar 

conter ou evitar uma crise financeira 
do Hospital Nossa Senhora da Pieda
de em dezembro, quando as despesas 
aumentam e as receitas diminuem. O 
diretor Administrativo, Ricardo Conti 
Barbeiro, disse na Câmara que o Pie
dade pode chegar em dezembro com 
dívida de R$ 1,7 milhão.

D I N H E IR O
Outro caminho buscado pelo di

retor é -  com a ajuda dos vereadores 
e da prefeita Bel Lorenzetti -  tentar 
receber recursos do projeto Pró San
ta Casa, do governo estadual. Bar
beiro afirmou que já prestou o servi
ço e pagou médicos, mas o dinheiro 
ainda não chegou. Espera-se que 
após as eleições, isso se resolva.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Opinião k
FRASE
• "Não acredito, sinceramente, que essas eleições 
tenham dividido o país ao meio",

D ilm a  R o u s s e f f ,  p r e s id e n t e  d o  B r a s il  

r e e le it a  n o  ú lt im o  d o m in g o

PARA PENSAR
• "Nas grandes batalhas da vida, o primeiro 
passo para a vitória é o desejo de vencer."

M a h a t m a  G a n d h i
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Uso predatório
Jo s é  R e n a to  N a lin i
é presidente do Tribunal 
de Justiça de São Paulo

A Justiça no Brasil so 
fre de inúm eros m a
les. Reflete a "era da 

abundância" que prodigali
zou direitos e foi m ódica em 
relação a deveres. Todos têm 
direitos, todos são insaciáveis 
ao ex ig i-lo s. A contrapresta- 
ção quase nunca é cogitada.

Já tenho um livro esq u e - 
m atizado para refletir sobre a 
insensatez e os absurdos que 
vivencio  nos últim os anos. 
Quarenta e um anos depois 
de ingressar no M inistério 
Público, trinta e oito anos 
depois de ser aprovado em 
concurso público e me tornar 
ju iz, fornecem -m e ao menos 
um tempo de experiência a 
ser considerado. A sensação 
de que algo não vai bem no 
universo. Justiça apenas cres
ceu nos últim os tem pos.

Constato, com a m e lan
colia de quem  acredita num 
Judiciário que seja o reden
tor dos aflitos, que a Justiça 
é refém de uma série de in 
teresses. U sam -na todos. Os 
que têm razão, m as parecem 
levar vantagem  os que nunca 
a tiveram  a seu lado.

A sociedade contem po
rânea considera o tempo 
uma verdadeira com oditie. 
E o Judiciário, por uma série 
de razões, não consegue se 
ajustar ao ritmo da so cie d a
de que o sustenta. Daí a v a n -

tagem  desproporcional que 
levam  os infratores de todo 
o gênero. A queles que não 
teriam , de seus credores, das 
instituições financeiras, dos 
bancos, daqueles a quem 
causaram  m anifesto mal, o 
prazo que conseguem  num 
Judiciário de cinco ramos, 
dois dos quais cham ados 
"comuns", de quatro in stân
cias e de dezenas de recur
sos. Tudo contribuindo para 
que o conflito não term ine, 
porém se institucionalize 
com duração infinita.

M ais grave ainda é o uso 
predatório da Justiça. O in 
gresso com ações que não 
precisariam  estar no Judici
ário. Os m ilhões de execu
ções fiscais, numa irracional 
cobrança de d ívida ativa dos 
M unicípios, da União e do 
Estado. Os dois prim eiros 
não rem uneram  os ju ízes 
estaduais que se resp onsa
bilizam  por esses processos 
adm inistrativos, que d e v e - 
riam ser cobrados pela A d 
m inistração e que só estão 
na Justiça porque não parece 
haver interesse efetivo por 
uma solução.

Existe explicação para a 
reiteração de ações idênti
cas, se o tem a já  foi definido 
em várias in stâncias? O Judi
ciário pede socorro e exor
ta as pessoas lúcidas deste 
Brasil, para voltar a ser o 
que sem pre deveria ter sido. 
M as que não conseguirá, se o 
caos prevalecer.
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Os comerciários e a 
reeleição de Dilma

L u iz  Carlos M o t t a
é presidente da Federação 
dos Empregados do Comércio 
do Estado de São Paulo

Acompanhei, atenta
mente, o pronuncia
mento da presidenta 

da República reeleita Dilma 
Rousseff. Sua candidatura 
conquistou a confiança de 
51, 6 4 %  do eleitorado; Aécio 
Neves, 4 8 ,3 6 % . Este acirrado 
processo eleitoral revelou o 
am adurecim ento democrático 
brasileiro. Prevaleceu a vonta
de popular.

Considero que a presiden
ta fez um discurso maduro, 
otim ista. Destaco seu inte
resse em estreitar o diálogo 
com os m ais variados setores 
da nossa econom ia. É im por
tante valorizar o diálogo para

que se garanta entendim en
to com as forças políticas e, 
assim , o segundo m andato 
seja transform ador e prom o
va as m udanças necessárias 
e prom etidas durante a cam 
panha eleitoral.

A presidenta reeleita dei
xou claro que não vai mexer 
nos direitos trabalhistas e, 
tampouco, arrochar salários. 
Essas observações são im por
tantes e nos levam  a reafir
mar que contamos com uma 
pauta trabalhista que unifica o 
movimento sindical e benefi
cia toda a classe trabalhadora. 
Para os comerciários do Esta
do de São Paulo esta pauta 
serve como ponto de partida 
para promover o estreitam en
to das relações do Palácio do 
Planalto com os trabalhado
res. Tem tudo para dar certo.

Pensar diferente não 
signitica ser ignorante

Terminou neste domingo, 26, 
com a realização do segundo 
turno para escolha do presi

dente e de alguns governadores, 
uma das eleições mais disputadas 
da história recente do Brasil, pelo 
menos no que tange o período da 
redemocratização no pós-Ditadu- 
ra Militar. Esse recorde até então 
era da eleição de 1989, entre o 
então sindicalista Luiz Inácio Lula 
da Silva e o empresário Fernan
do Collor de Melo. Collor venceu 
aquele pleito por uma diferença 
de seis milhões de votos.

Neste ano, a disputa entre a 
petista Dilma Rousseff e o tucano 
Aécio Neves teve uma diferença 
de cerca de 3,4 milhões de votos 

em favor da atual presiden
te que, com isso, conquis
tou legitimamente mais 4 
anos para governar o Brasil. 
A comparação fica ainda 

mais apertada levando em 
conta que a população -  
e, consequentemente, o 
número de eleitores -  era 
bem menor no início da 

década de 90.
É verdade que a eleição 

praticamente dividiu o Bra
sil entre Norte e Nordes
te com apoio majoritário 
à petista e os estados do 

Sudeste, Centro-Oeste e Sul 
para o tucano, com algumas ex
ceções para os dois lados.

Esse acirramento e polari-

S I T /

zação entre PT e PSDB -  tema 
já tratado em outros editoriais 
-  não pode extrapolar o terre
no de ideias para o pessoal. Ter 
um ponto de vista diferente não 
significa -  principalmente, nas 
áreas da polícia e religião -  ser 
ignorante ou alienado. Tratamos 
disso aqui porque foram vistos 
inúmeras manifestações na in
ternet contra nordestinos ou 
nortistas. Ao ultrapassar a bar
reira das ideias ingressando num 
terreno que mais beira o precon
ceito e a discriminação.

As pessoas votam porque 
entendem que aquele candidato 
ou candidata pode fazer o me
lhor para si ou sua família. A de
mocracia emerge justamente do 
consenso, ou seja, aquela opinião 
que prevaleceu no maior grupo 
de pessoas. Portanto, é tão justo 
o voto de quem ganha bolsa fa
mília da presidente Dilma Rousse
ff -  apenas para pegar o exemplo 
mais dramático -  com também 
quem é beneficiado pelo Banco 
do Povo Paulista, um belíssimo 
programa do Governador Geraldo 
Alckmin, que incentiva o empre- 
endedorismo e poderia ser repli
cado pelo Brasil.

Tanto Dilma como Aécio em 
seus discursos enfatizaram que 
é preciso unir o Brasil. E tirar con
clusões precipitadas não ajuda no 
crescimento do país na consolida
ção de sua democracia.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

RIO LE N Ç Ó IS  - Enfim a estiagem deu uma trégua e a chuva do último final de semana foi 
muitobemvinda. O RioLençóisficou ummais cheio eviçoso. Segundo osmeteorologistas, 
o mês de novembro promete chuvas mais frequentes. O planeta agradece!

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

CRACK
Um adolescente de 16 anos foi 

detido pela Força Tática da PM de 
Lençóis Paulista com 27 gramas 
de crack. O caso foi registrado no 
domingo à tarde, no Jardim Pri
mavera, depois de uma denúncia 
anônima. O jovem portava R$ 15 e 
nas imediações a polícia encontrou 
em meio a entulhos, 52 pedras de 
crack embaladas para venda e uma 
pedra bruta da droga. Ele foi ouvido 
e liberado.

A G U D O S
A Prefeitura de Agudos pre

senteará os funcionários pelo Dia 
do Servidor Público, comemorado 
hoje com um show do grupo de 
pagode Ponto Com, na Praça Tira- 
dentes, no Centro. O show é gratui
to e começará às 20h30. Todos os 
servidores e familiares estão con
vidados a prestigiar o evento. No 
Distrito de Domélia os funcionários 
públicos também serão lembrados. 
A Prefeitura realizará show com a 
cantora Priscila Soares no dia 1° de 
novembro, a partir das 20h.

P A P A N IC O LA U
Neste mês de outubro a Se

cretaria de Saúde de Agudos, com 
apoio da Prefeitura Municipal, pro
moveu um mutirão de coleta de 
papanicolau, com atendimento 
noturno. Durante toda a semana, 
mais de 170 mulheres, entre 18 e 
65 anos, fizeram o exame. Este foi 
o terceiro ano consecutivo do mu
tirão noturno nas Unidades Básicas 
de Saúde da Família, contemplando 
os bairros Jardim Cruzeiro, Jardim 
São Vicente, Centro, Vila Vienense, 
Santa Cecília, Parque Pampulha e 
Jardim Europa.

M U N D O  PET
No domingo, 9 de novembro, 

empreendedores e funcionários 
do segmento pet terão uma opor
tunidade de atualizar seus conhe
cimentos e conhecer de perto as 
novidades da área. A partir das 9h, 
Bauru recebe o Programa de Edu
cação Continuada da Pet Society, 
com a presença do juiz interna
cional de estética animal Sérgio 
Villasanti. O evento é promovido 
pela Frismar, empresa distribuido
ra de produtos pet, e pela Pet So- 
ciety, com apoio do Sebrae-SP. As 
inscrições podem ser feitas pelos 
telefones (14) 99121-0687 e (14) 
99174-2554.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br


HALLOWEEN
BRINCADEIRA INOCENTE ?

Embora muitos defendam o Halloween como 
uma festa folclórica da cultura norte-americana, e 
o comércio incentive a comemoração visando tirar 
proveito dela, não podemos fechar os olhos para as 
nefastas consequências que esta "comemoração" 
traz para as pessoas e para a nossa nação.

A comemoração do Halloween teve início na Ir
landa, há mais de 3 mil anos, no chamado Samhain 
- festival da colheita dos celtas. Os Druidas (magos 
celtas) acreditavam que nessa noite a janela que 
separava o mundo dos vivos do mundo dos mortos 
desaparecia, e as almas dos mortos regressavam 
numa visita aos lares terrenos. Para manter esses 
espíritos contentes e afastar os maus espíritos de 
seus lares os celtas deixavam comida e doces na 
parte de fora de suas casas, e realizavam rituais 
com sacrifícios humanos.

Todos os valores enaltecidos nas festas de 
Halloween são contrários à boa, agradável e per
feita vontade de Deus para as nossas vidas: Hallou- 
wenn é:

1- Bruxaria e Feitiçaria: "Não permitam que se 
ache alguém entre vocês que queime em sacrifício 
o seu filho ou a sua filha; que pratique adivinhação, 
ou se dedique à magia, ou faça presságios, ou pra
tique feitiçaria..." (Deuteronômio i8:io)

2 - Comunicação com os mortos: "Não permi
tam que se ache alguém entre vocês que faça 

„ encantamentos; que seja médium, consulte os 
' T espíritos ou consulte os mortos. O Senhor tem 

j] repugnância por quem pratica essas coisas" 
(Deuteronômio 18:11-12)

Ocultismo: "E não comuniqueis com as 
obras infrutuosas das trevas, mas antes conde
nai-as. Porque 0 que eles fazem em oculto até 
dizê-lo é torpe." (Efésios 5:11-12)

2) Embora muitos participem de tais come
morações de maneira inocente e lúdica, sem 0 

objetivo de adorar a Satanás, indiretamente es
tão fazendo isso. Observe as palavras do próprio 
jesus Cristo:

"Ninguém pode servir a dois senhores; por- 
^ que ou há de odiar um e amar 0 outro, ou se de

l i  dicará a um e desprezará o outro" (Mateus 6:24);
^  O apóstolo Paulo disse: Tudo me é lícito, mas ném 
^  tudo me convém 1 Coríntios 6:12.
^  A popularização de figuras como bruxas, fei

ticeiros, duendes, caveiras e espíritos malignos 
presentes no Halloween, faz com que, a médio e 

^  longo prazo, crianças e adultos, não só aceitem tais 
^  figuras e valores, mas as amem! É uma espécie de 

condicionamento através do qual, as pessoas pas- 
^  sam a amar e a admirar os valores satânicos, tão 

abomináveis diante de Deus. "Aquilo que uma ge
ração tolera, a próxima adota como estilo de vida 
normal". O contato constante com estes valores 

^  afeta nossa sensibilidade de tal maneira que, o que 
antes parecia feio e errado, nos pareça normal e 
aceitável. Assim, ao sermos coniventes com esta 
"festa", estaremos condenando as próximas ge- 

^  rações a aceitarem como corretos e aprazíveis os 
^  componentes do Reino das Trevas: "Ai dos que ao 

mal chamam bem, e ao bem mal; que fazem das 
^  trevas luz, e da luz trevas; e fazem do amargo doce, 
^  e do doce amargo!" Isaías 5:20.
^  CONCLUSÃO: Embora nem todos tenham cons

ciência disso, uma tremenda guerra espiritual está 
^  ocorrendo bem acima de nossas cabeças, e o Hallo- 

ween é uma das estratégias do Diabo e suas Hos- 
^  tes espirituais para tentar enaltecer e popularizar as 

obras das trevas. Cabe a cada um de nós demons- 
s  trar verdadeiro repúdio a esta celebração impor

tada dos EUA. "Nada temos que ver com bruxas 
^  nem abóboras, tampouco enganar as crianças. Sai

ba que pela Lei nenhuma escola pode obrigar seus 
alunos a participarem destas festas, uma vez que 
ultrapassam o campo cultural e violam princípios 

^  cristãos. Por isso, por amor a Jesus, não tomem par
te nestas coisas!

É  Pastor José Antonio da Cruz,Igreja 2°Renovada, 
^  Rua Piedade,8oo,Lençois Pta,SP

/////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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1 9 2
L e n ç ó i s  P a u l i s t a  B o r e b i

Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar 99735-o6o2
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

I
A g u d o s

Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

A r e i ó p o l i s

Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a c a t u b a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

P e d e r n e i r a s
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Eleições 2014 REAÇÃO
As ações da Petrobras desabam perto de 1 2 %  no primeiro dia de negócios 
após a reeleição da presidente Dilma Rousseff (PT). O desempenho dos papéis 
da estatal comanda o pessimismo na Bolsa brasileira, que tem baixa de 4 ,4 8 %  
no Ibovespa, o principal termômetro dos negócios da Bolsa.

FOTO: FABIO RODRIGUES OZEEBOM /AGENCIA BRASIL

Dilma vence eleição mais 
disputada da história
Com diferença de pouco mais de 3 milhões de votos, petista é reeleita para governar Brasil 
até 2018; apesar da derrota, oposição liderada por Aécio Neves sai fortalecida do pleito

V ito r G o d in h o

Com 51,64% dos votos válidos, 
a presidente Dilma Rousseff 
(PT) obteve das urnas o direito 

de permanecer por mais quatro no 
comando do Brasil. Seu adversário, 
o tucano Aécio Neves teve 48,36%, 
tornando esta a eleição mais dispu
tada na história do país, com um di
ferença de pouco mais de 3 milhões 
entre os candidatos. Em números 
absolutos Dilma teve 54.501.118 de 
votos e Aécio, 51.041.155. Em seu 
discurso após a confirmação da vi
tória, Dilma falou em unir o Brasil e 
anunciou que fazer a reforma políti
ca será sua prioridade.

"Conclamo, sem exceção, 
a todas as brasileiras e todos os

brasileiros para nos unirmos em 
favor do futuro da nossa pátria 
e de nosso povo. Não acredito, 
sinceramente, que essas eleições 
tenham dividido o país ao meio", 
disse Dilma, primeira mulher ree
leita à Presidência no país, diante 
de militantes em hotel de Brasília.

Dilma também reconheceu 
que precisará dialogar mais com 
diversos setores da sociedade. 
Um dos desafios da presidente 
será reconquistar a confiança de 
empresários e também do setor 
financeiro, que demonstraram pu
blicamente seu descontentamento 
com os rumos do governo.

Apesar de ter sido reeleita, a 
presidente Dilma deve enfrentar 
já nos próximos dias grandes de

safios. O primeiro deles será resta
belecer a confiança econômica de 
que o Brasil precisa para voltar a 
crescer. Após praticamente ter de
mitido o ministro da Fazenda, Gui- 
do Mantega, a sociedade espera 
que um novo nome seja indicado.

Além disso, a presidente terá 
que lidar com a tensão causada 
pelas investigações do escândalo 
na Petrobras, estimuladas pelos 
depoimentos de um ex-diretor da 
estatal e um doleiro que acusam o 
PT e seus aliados de montar um 
esquema para desviar recursos 
da empresa para os partidos que 
apoiam Dilma no Congresso.

Dilma afirmou que entendeu 
como resultado das urnas que a 
população quer mudanças. Ela

afirmou que vai promover "as re
formas importantes" que o Brasil 
precisa e destacou como sua prio
ridade a reforma política. "Meu 
compromisso é deflagrar estas 
reformas, que são responsabili
dade do Congresso, e que devem 
ser feitas através de uma consulta 
popular, como instrumento dessa 
consulta, o plebiscito. Nós vamos 
encontrar força e legitimidade 
exigida neste momento de trans
formação para levarmos adiante 
a reforma política. Quero discutir 
esse tema com o novo Congresso 
e com a população brasileira, e 
tenho convicção de que haverá 
consenso em todas as forças ativas 
para abrir discussão e encaminhar 
as medidas concretas"

Com 50 milhões de votos, oposição sai fortalecida
FOTO: DIVULGAÇÃO

Derrotado em uma campanha 
duríssima e cheia de altos e bai
xos, o candidato do PSDB, Aécio 
Neves, se despede da disputa elei
toral de 2014 agradecendo a São 
Paulo pelo número de votos. No 
Estado, Aécio teve 64,31% dos vo
tos contra 35,69% de Dilma Rous
seff. Apesar da derrota, todos os 
comentaristas políticos apontaram 
para um fortalecimento da oposi
ção capitaneado pelos 50 milhões 
de votos obtidos pelo tucano.

O candidato foi recebido em 
um hotel na região central de Belo 
Horizonte com gritos de "Aécio 
guerreiro, orgulho brasileiro". 
Emocionado, Aécio disse: "Agra
deço a todos brasileiros que apon
taram o caminho da mudança e 
me permitiram voltar a sonhar e 
acreditar em um novo projeto."

Aécio afirmou que havia tele
fonado para parabenizar a candi-

FOTO: DIVULGAÇÃO

data Dilma Rousseff, reeleita presi
dente do Brasil, e que teria pedido 
para que a principal prioridade 
do segundo mandato seja unir o 
Brasil. "Cumprimentei agora há 
pouco por telefone a presidente 
reeleita e desejei a ela sucesso na 
condução do seu próximo gover
no. E ressaltei: considero que a 
maior de todas as prioridades deve 
ser unir o Brasil em torno de um 
projeto honrado e que dignifique a 
todos os brasileiros", disse.

"Repito, para encerrar, mais 
uma vez o que disse São Paulo, que 
é o que retrata para mim de forma 
mais clara o sentimento que tenho 
hoje na minha alma e no meu co
ração: combati o bom combate, 
cumpri minha missão e guardei a fé. 
Deixo a campanha mais vivo do que 
nunca e mais sonhador do que nun
ca. Com o sentimento de que fize
mos o nosso papel", finalizou Aécio.

FOTO: ICHIRO GERRA/  DIVULGAÇÃO

H O R A  DO V O T O  -
A  presidente Dilma 

Rousseff votou num colégio 
de Porto Alegre. Ela esteve 
acompanhada do candidato 

derrotado ao governo do 
Rio Grande do Sul, Tarso 
Genro. Depois de votar 

Dilma seguiu para o Planato 
de onde acompanhou a 

apuração. O candidato do 
PSDB , Aécio N eve s, votou 
em Belo Horizonte, onde 
também acompanhou as 

eleições.



Eleições 2014 BRIGA VIRTUAL
Após o anúncio da reeleição da presidente Dilma Rousseff, as 
reações nas redes sociais foram as mais variadas. Eleitores da petista 
festejaram, enquanto outros, a maior parte eleitores de Aécio Neves, 
usaram seus perfis para desferirem ofensas contra nordestinos. 
Contudo, houve usuários que partiram imediatamente em defesa.

ANALISE

O Brasil que nasce das urnas
M oisés Rocha

A disputa eleitoral de 2014 
mostrou que há sim um 
acirramento dos interesses 

do povo brasileiro. Cada pedaço 
do Brasil mostra um País diferente 
aos olhos de seu povo. O Brasil que 
foi para as urnas é um país dividi
do entre duas regiões: de um lado 
o Norte/Nordeste, de outro o Sul/ 
Sudeste. Para romper esse mapa 
geográfico que mostra clara divi
são: de um lado azuis e de outro, 
vermelhos, é preciso muito diálogo

entre os eleitos e setores importan
tes do Brasil. Apenas Rio de Janei
ro, Minas Gerais e um ou outro 
estado da região Norte quebram 
essa polarização. É o Brasil dividi
do entre dois projetos de nação!

Os eleitores do PT vão logo 
dizer: defendemos os pobres, as 
minorias, os excluídos. Do outro 
lado, Tucanos vão afirmar que 
querem que as pessoas vençam 
pelos seus méritos, pela sua efi
ciência. Isso é bom para o Brasil, 
isso é bom para o eleitor.

Neste cenário de clara divisão

é possível a obtenção de avanços 
importantes. São direitos que vão 
sendo consolidados, cristalizados 
como conquistas. Se o PSDB trou
xe a estabilidade econômica, tida 
como o maior avanço social jamais 
visto pelo brasileiro, o PT trouxe os 
avanços sociais. Se o PSDB trou
xe a responsabilidade fiscal, o PT 
trouxe linhas de créditos que per
mitiram a milhões de brasileiros 
acesso às compras, ao consumo. 
Os dois partidos são e continuarão 
sendo importantes para a Nação 
brasileira. Se houver humildade

de lado a lado, avanços virão.
A presidente Dilma Rousseff 

disse em seu discurso logo após 
a confirmação de sua reeleição 
que margens apertadas de vota
ção trazem mudanças mais pro
fundas e rápidas do que margens 
amplas de votos. Tomara que a 
presidente realmente queira ou
vir o clamor de quase 50% do 
povo brasileiro que pede novos 
rumos para o governo.

O mapa eleitoral de 2014 
mostra ainda que o PSDB vem 
crescendo na sua votação desde 
2006. Primeiro com Alckmin, 
que foi derrotado por Lula e teve 
39,1% dos votos válidos. Em 2010, 
José Serra cresceu e teve 43,95%,

mesmo perdendo para Dilma. E 
agora, Aécio Neves bate 48,36% 
dos votos válidos em todo o País.

As urnas de 2014 convidam 
o PT ao exercício da humildade, 
do diálogo, que parte expressiva 
da parcela da população brasilei
ra tanto pede. O Brasil que nasce 
das urnas é um Brasil que deseja 
ser ouvido, que deseja mudanças 
nos padrões de comportamentos 
éticos da classe política brasilei
ra. O Brasil que grita nas urnas é 
um Brasil que deseja crescer, que 
deseja manter suas conquistas e 
avançar ainda mais rumo à Nação 
cheia de oportunidades que se 
desenha para nosso País. O Bra
sil que nasce das urnas pede re-

formas urgentes, que não podem 
esperar mais. De todas elas, a 
reforma política é a mais urgente.

Que os eleitos construam 
pontes com os eleitores que dis
seram não à continuidade. Que 
os derrotados criem canais que 
ampliem seu diálogo com o povo. 
Que os dois lados travem cam
panhas mais éticas, com menos 
ataques no futuro.

Para mim, de todas as coisas 
boas e surpreendentes que as 
eleições de 2014 nos trouxeram, 
a mais bela de todas é a conso
lidação do Brasil como uma das 
maiores democracias do mundo. 
Só essa conquista, já nos garante 
um futuro melhor.

HORA DO VOTO

Aécio vence com folga na região
Candidato do PSDB teve 71.651 votos contra 26.827 da presidente reeleita Dilma Rousseff; a mais tucana, Lençóis deu 79% de seus votos a Aécio

V ito r G o d in h o

Apesar de ter sido derrota
do no plano nacional pela 
petista Dilma Rousseff, na 

região de circulação de O ECO 
(Lençóis, Agudos, Pederneiras, 
Areiópolis, Macatuba e Borebi), 
o candidato do PSDB à Presidên
cia da República, Aécio Neves, 
ganhou com folga nesse segundo 
turno. O tucano teve nesta região 
71.651 votos contra 26.827 da 
adversária petista. Dentre todas 
as cidades, Lençóis pode ser con
siderada a mais tucana. Aqui o 
candidato do PSDB teve 79% dos 
votos válidos.

Apesar do Estado de São Pau
lo ter dado a vitória para Aécio 
Neves, que teve aqui 64% dos 
votos válidos contra 36% de Dil- 
ma, a região superou esse índice 
em praticamente todas as cidades. 
Apenas Areiópolis não superou a 
média nacional, mas mesmo as
sim a cidade deu a vitória a Aécio 
que teve 57% dos votos válidos 
contra 43% da petista.

De todas as cidades da região, 
Lençóis Paulista é que vive por 
mais tempo sob consecutivos go
vernos do PSDB. O vice-prefeito 
José Antonio Marise foi eleito em 
2000 pelo PMDB, migrou para 
o PSDB e ficou no governo até 
2008, depois de ter sido reeleito 
em 2003. Ele indicou a então di
retora de Cultura e Educação, Bel 
Lorenzetti, que também acabou 
eleita em 2008 e reeleita em 2012 
e vai ficar no cargo até 2016. Com 
aprovação alta pelo lençoense, não 
há dúvida de que isso se refletiu 
na expressiva votação de Aécio 
Neves na cidade. Sem contar a 
aprovação do governador Geraldo 
Alckmin (PSDB), reeleito sem a 
necessidade de segundo turno.

Com relação ao clima de 
votação, o temor de confronto 
entre eleitores das duas cores 
partidárias não se concretizou. O 
jornal O ECO consultou todos os 
cartórios eleitorais da região que 
relataram clima tranquilo duran
te o dia de votação. Com apenas 
um cargo em disputa, a votação

iniO: ELTON LAUD/O ICO

V O T A Ç Ã O  -  Eleitores deixam 
colégio Virgílio Capoani, 
um dos maiores de Lençóis; 
votação na região foi tranquila

foi rápida, sem registro de filas, 
onde geralmente pode existir al
gum tipo de discussão.

De acordo com informações 
do Cartório Eleitoral de São Ma
nuel, que comanda as eleições 
em Areiópolis, apenas uma urna 
precisou ser trocada, às 16h50, 
ou seja, faltando 10 minutos para 
acabar a eleição. Mas a troca foi 
realizada e nenhum dado foi per
dido. Nenhum eleitor que foi até 
a escola Pedro Augusto Barreto,

onde ocorreu o problema, ficou 
sem votar.

Diferentemente do primeiro 
turno, quando duas urnas apre
sentaram problemas e precisaram 
ser trocadas em Lençóis Paulista, 
neste segundo turno tudo trans
correu de forma tranquila, sem 
necessidade de substituição.

O Cartório Eleitoral de Peder
neiras que comandou as eleições 
na cidade e também em Maca- 
tuba, informou que apenas uma

urna precisou ser trocada no dis
trito de Santelmo. Antes do início 
da votação a urna apresentou um 
problema, mas foi rapidamente 
substituída e não provocou filas 
ou atraso na votação. Nenhum 
crime eleitoral de boca de urna 
ou propaganda irregular foi regis
trado na região. De maneira geral, 
por volta das 18h30, todos os car
tórios eleitorais da região já havia 
enviados seus dados ao Tribunal 
Superior Eleitoral.

VEJA COMO FICA A BASE DA DILMA: CONFIRA O RESULTADO DO SEGUNDO TURNO PARA PRESIDENTE:

C Â M A R A  F E D E R A L

304
Deputados eleitos pela base

209
Deputados eleitos pela oposição

parlamentares

VOTOS NECESSÁRIOS:
Lei comum: 129
Lei complementar: 257
Emenda constitucional: 308

S E N A D O

53
Senadores eleitos pela base

28
Senadores eleitos oposição

VOTOS NECESSÁRIOS:
Lei comum: 21
Lei complementar: 41
Emenda constitucional: 49

////////////////////////////////^ ^ ^ ^

B R A S IL

Candidato Votos Válidos Percentual
Dilma Rousseff 54.5 0 1.118 5 1,6 4 %
Aécio Neves 51.0 41.15 5 48,36%

S Ã O  P A U LO
Aécio Neves 15.296.289 6 4 ,3 1%
Dilma Rousseff 8.488.383 35,69%

R E G IÃ O  D O  ECO
Lençóis Paulista
Aécio Neves 28.337 7 8 ,9 7 %
Dilma Rousseff 7.546 2 1,0 3 %

A G U D O S
Aécio Neves 14.898 7 1 ,5 9 %  / A
Dilma Rousseff 5.912 28,41

P E D E R N E IR A S
Aécio Neves 16.471 6 9 ,1 1 %  ^
Dilma Rousseff 7.392 30,99%

A R E IÓ P O LIS
Aécio Neves 3.686 bl!òl%
Dilma Rousseff 2 .7 74 42,9 4%

M A C A T U B A
Aécio Neves 7.263 73 ,2 3 %
Dilma Rousseff 2.655 2 6 ,7 7 %

B O R EB I
Aécio Neves 996 6 4 ,5 1%
Dilma Rousseff 548 35,49%

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^



Esporte VACAS MAGRAS
Pelo segundo ano seguido, caiu o m ontante pago aos treinadores. Os 12  clubes de maior 
faturamento no país chegam  à reta final de 20 14  com R$ 3,9 m ilhões destinados m ensalm ente 
aos seus técnicos atuais. O valor é 1 3 %  m enor do que se pagava em  2013 e 2 5 %  m enor que o 
total de 2012. No topo do ranking, três m edalhões em patados: Abel Braga, do Internacional, M ano 
M enezes, do Corinthians, e M uricy Ramalho, do São Paulo, recebem R$ 500 mil m ensais cada.

COPA LENÇÓIS DE FUTSAL

Equipes entram em quadra pela semifinal
Democrata e Nova 
Lençóis, São Cristóvão 
e Infinity fazem partida 
de ida hoje à noite
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E lto n  La u d

Tem início esta noite, no 
ginásio Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, as 

semifinais da Copa Lençóis de 
Futsal. Após um mês e meio 
de disputa e 24 partidas re
alizadas, os quatro melhores 
times da competição se en
frentam em partidas de ida e 
volta para definir quem briga 
pelo título da edição 2014 na 
próxima semana.

Às 20h, o Democrata, que já N A  B R IG A  - Democrata, que já venceu a Copa Regional Cidade do Livro, tenta mais um título no salão em 2014

faturou o título da Copa Cidade 
do Livro este ano, enfrenta o 
Nova Lençóis de olho em outra 
decisão no salão. Na partida 
seguinte, às 20h50, quem entra 
em quadra são as equipes do 
São Cristóvão e doInfinity.

O São Cristóvão é o úni
co time da semifinal que não 
terminou em primeiro lugar 
de seu grupo na primeira fase. 
A equipe fechou a campanha 
como segunda colocada no 
grupo A, que foi liderado pelo 
Nova Lençóis. O Infinity ter
minou em primeiro no grupo 
B e o Democrata em primei
ro no grupo C. O Unidos da 
Repke, que foi o primeiro do 
grupo D, acabou ficando fora, 
perdendo exatamente para o 
São Cristóvão.

D I S P U T A
Pelo regulamento, na semi

final os resultados das partidas 
de ida e volta são somados e em 
caso de empate no placar geral 
a disputa vai para os pênaltis. 
Portanto, quem sair na frente 
nos confrontos de hoje à noite 
leva a vantagem do empate para 
o jogo de volta, que acontecem 
já na quinta-feira, 30 de outu
bro, no mesmo horário.

Quem levar a melhor na 
somatória das duas partidas ga
rante vaga na decisão, prevista 
para o dia 5 de novembro. As 
equipes derrotadas disputam o 
3° lugar. O campeão da Copa 
Lençóis garante vaga para a 
edição 2015 da Copa Cidade 
do Livro, que reúne equipes de 
toda a região.

BASQUETE

Alba vence São Caetano fora de casa e 
se garante nas finais do Paulista da FPB
Sub-15 e sub-19 
entram em quadra 
amanhã pelo 
campeonato da LBC

FOTO: DIVULGAÇÃO

E lto n  La u d

A equipe sub-17 masculina 
do Alba viajou para São 
Caetano do Sul no último 

sábado para enfrentar os donos da 
casa pelo Campeonato Paulista da 
categoria, promovido pela Federa
ção Paulista de Basketball (FPB). O 
confronto, válido pela primeira par
tida do returno dos playoffs da série 
prata, terminou com uma vitória de 
83 a 68 para o time lençoense, que 
já estava na liderança absoluta da 
competição, com quatro vitórias em

M A IS  U M A  - Sub 1 7  vence quinta consecutiva e garante vaga nas finais

quatro jogos, e com o novo resulta
do positivo já se garantiu nas finais.

O próximo compromisso do 
sub-17 do Alba é no domingo, dia

2 de novembro, quando recebe, a 
partir das 15h, a equipe de São José 
dos Campos no ginásio Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão.

S U B -1 5
A equipe sub-15 do Alba 

entra em quadra amanhã, a par
tir das 15h, no Tonicão, para a 
realização da última partida da 
fase de classificação do campe
onato da Liga de Basquete do 
Centro-Oeste Paulista (LBC), 
contra São Carlos. O Alba já 
está classificado par a final e 
apenas cumpre tabela.

S U B -1 9
Também pela LBC, ama

nhã, às 16h, no Tonicão, o 
sub-19 enfrenta São Carlos pela 
última partida da fase de clas
sificação, em uma prévia da fi
nal da categoria, já que as duas 
equipes estão classificadas para 
a decisão, que ainda não tem 
data definida.

VÔLEI

Sempre Vôlei perde no tie-break para Sertãozinho

Com vaga no quadrangular final assegurada, lençoenses entraram em quadra com time misto no sábado

E lto n  La u d

No último sábado, jogando 
em Sertãozinho, a equipe 
Juvenil do Sempre Vôlei 

perdeu de 3 sets a 2 para os do
nos da casa, na penúltima partida 
da fase de classificação do Cam
peonato Paulista da Associação 
Pró Voleibol (APV).

Com a classificação para o

quadrangular final da série ouro 
assegurada, o time lençoense 
entrou em quadra com um time 
misto e fez uma partida bem 
equilibrada contra Sertãozinho, 
decidida no tie-break, disputada 
ponto a ponto.

O Sempre Vôlei saiu na fren
te, vencendo o primeiro set por 
25 a 17, mas tomou a virada, per
dendo os dois sets seguintes, por

21 a 25 e 22 a 25. A recuperação 
veio no quarto set, com outro pla
car apertado para os lençoenses, 
que fecharam em 25 a 22. No 
tie-break a disputa foi acirrada, 
mas os donos da casa levaram a 
melhor, fechando em 13 a 15.

Douglas Coneglian, coorde
nador e técnico do Sempre Vô
lei, mesmo com a derrota saiu 
satisfeito do jogo e explica que

pelo fato da classificação já estar 
garantida a opção foi colocar os 
jogadores mais jovens em quadra 
para dar a eles ritmo de jogo. "Fi
zemos uma boa partida, com a 
garotada mais jovem em quadra. 
Jogamos fora de casa e quase sa
ímos com a vitória. Já estávamos 
classificados e era uma boa opor
tunidade para dar ritmo de jogo a 
alguns jogadores", completa.

POLÍCIA

Acidente em Borebi 
fere gêmeos de 3 anos
Capotamento foi registrado no último 
sábado na rodovia Antonio Carlos Vaca

Carlos A lb e rto  Du arte

U m capotamento, sába
do à tarde, na Rodovia 
Antonio Carlos Vaca, 

entre a Marechal Rondon e 
Borebi feriu duas crianças, 
gêmeas de três anos de ida
de. Fabiana Sabino, 35 anos, 
transitava com um Corsa, 
placas de Pratânia, sentido 
Borebi, quando no quilôme
tro 4, por motivos a serem 
apurados perdeu o controle 
do veículo e capotou.

No carro, além de Fabia
na estavam as filhas gêmeas 
e uma criança de 6 anos

de idade. De acordo com 
informações da Polícia Mi
litar, o acidente aconteceu 
por volta das 16h. Fabiana 
sofreu apenas escoriações, 
no entanto, as crianças es
tavam com ferimentos um 
pouco mais graves, segundo 
os policiais.

As vítimas foram en
caminhadas ao Pronto-So
corro de Lençóis Paulista. 
A polícia não informou se 
as crianças estavam nas 
respectivas cadeirinhas. 
Chovia no momento do aci
dente, o que pode ter contri
buído para o capotamento.

Jovem é preso com 18 kg 
de maconha em Agudos

Um jovem de 22 anos 
foi preso no final da noite 
de sábado, após ser flagrado 
com 18 quilos de maconha 
em uma mala, na altura do 
quilômetro 317 da rodovia 
Marechal Rondon (SP-300), 
em Agudos.

O veículo foi intercepta
do pela Equipe da Força Tá
tica de Bauru, após os po
liciais receberem denúncia 
que a droga estaria sendo

transportada de São Paulo 
para Bauru. A maconha foi 
encontrada em uma mala 
de J.D.A.O., de 22 anos. O 
jovem confessou o crime e 
afirmou que receberia R$ 
400,00 pelo serviço.

Ele foi levado à Delega
cia de Agudos, autuado por 
tráfico de entorpecentes e 
transferido para a cadeia 
de Avaí, onde permanece à 
disposição da Justiça.

DIRETORIA DA REDE DO 
CÂNCER DE LENÇÓIS 

PAULISTA.

Amigos da Diretoria da Rede do 
Câncer de Lençóis Paulista.
Tenho neste momento como 
objetivo informar-lhes meu 
afastamento desde o dia onze de 
setembro de 2014 das atividades 
por mim realizadas junto a Rede do 
Câncer de Lençóis Paulista. 
Justifico que este afastamento 
ocorreu por motivos particulares. 
Como uma das fundadoras desta 
Entidade e feliz por ver prosperando, 
o trabalho que comecei juntamente 
com as saudosas Elza Garrido e 
Adélia Lorenzetti, visando o bem 
estar e o conforto dos que padecem 
desta doença, agradeço o apoio que 
sempre tive de todos.
Na certeza que teremos este 
edificante trabalho muito bem 
continuado.
Saudações de amizade e carinho.

Neide Madeira Dias.

EDITAL DE CASAMENTO

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.469 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das 
Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, AGNALDO APARECIDO PEREIRA e MARIA 
ADRIANA DE SOUZA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 12/08/1983, lavrador, 
solteiro, domiciliado e residente à Rua João Pavanello, n° 3-60, 
Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filho de BENEDITO 
PEREIRA e de dona AUREA MENDES PEREIRA.
Ela, natural de Presidente Castelo Branco/PR, nascida aos 
06/01/1985, do lar, solteira, domiciliada e residente à Rua João 
Pavanello, n° 3-60, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, 
filha de JOÃO DE SOUZA e de dona MARIA APARECIDA 
DIAS DE FREITAS DE SOUZA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 23 de outubro de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.470 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das 
Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil 
Brasileiro, MARCIO DE SOUZA RIBEIRO e MARCIA DA 
ROCHA OLIVEIRA.
Ele, natural de Rio de Janeiro/RJ, nascido aos 21/12/1963, 
radialista, divorciado, domiciliado e residente à Rua Aztecas, 85 
apto. 202, Madureira, na cidade de Rio de Janeiro/RJ, filho de 
JOSÉ MAURICIO ALCÂNTARA RIBEIRO e de dona VERA 
DE SOUZA RIBEIRO.
Ela, natural de Itapevi/SP, nascida aos 12/06/1968, gerente de 
produção, divorciada, domiciliada e residente à Rua José Alves 
Rocha, n° 114, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
DEUSDETE MARTINS DE OLIVEIRA e de dona MODESTA 
DA ROCHA OLIVEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 24 de outubro de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS E ANEXOS 
COMARCA DE MACATUBA - SP 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Co
marca de Macatuba-SP, vem pelo presente, na forma como autorizado pela  ̂Lei Federal n° 
9.514/1997, artigo 26, § 4°, e em razão do requerimento da CAIXA ECONÔMICA FEDE
RAL, CNPJ 00.360.305/0001-04, com sede em Brasília/DF, no Setor Bancário Sul, quadra 
4, lotes 3/4, credora do contrato de financiamento imobiliário n° 844440109915, garantido 
por alienação fiduciária firmado em 29/08/2012 e registrado sob o R. 4 da matrícula n° 
1.384 deste Cartório, referente ao imóvel situado à Rua Bento Leme Filho, n° 1-40 -  Jardim 
Planalto, nesta cidade de Macatuba-SP, NOTIFICAR o devedor fiduciante daquele contrato, 
CÉSAR AUGUSTO BENJAMIM, portador do 41.372.985-0-SSP/SP, CPF n° 352.306.868
12, residente e domiciliado nesta cidade de Macatuba-SP, na Rua Bento Leme Filho, n° 
01-40, para que compareça ao Cartório de Registro de Imóveis de Macatuba-SP, sito à Rua 
Rio de Janeiro, n° 09-35, Centro, no horário de funcionamento, compreendido das 9:00 às 
16:00, de segunda a sexta-feira , dentro do prazo improrrogável de 15 (quinze) dias, conta
dos da última das 03 (três) publicações deste edital, a fim de dar cumprimento às obrigações 
contratuais relativas aos encargos vencidos e não pagos, correspondentes às prestações n°s 
12, vencida em 29/04/2014; 13, vencida em 29/05/2014; 14, vencida em 29/06/2014; 15, 
vencida em 29/07/2014; 16, vencida em 29/08/2014; 17, vencida em 29/09/2014; cujos va
lores estão sujeitos a atualização monetária, juros de mora e demais encargos legais devidos 
que se vencerem até a data do efetivo pagamento, de acordo com a planilha apresentada 
pela credora juntamente com o requerimento da notificação, acrescendo-se ao montante 
devido, ainda, as despesas de cobrança já  realizadas, inclusive as da publicação do presente 
edital. Nesta oportunidade, fica o notificado cientificado, também, que o não cumprimento 
da referida obrigação no prazo estipulado, garante o direito de consolidação da propriedade 
do imóvel em favor da credora fiduciária CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CeF, nos 
termos do Artigo 26, § 7°, da Lei Federal 9.514/1997, acima aludida. Dou fé. Macatuba/SP, 
22 de agosto de 2014. Priscila Corrêa Dias Mendes, a Oficial.
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COISAS DA COPA O ECO

N A  C O R D A  B A M B A
O Corda Bamba já protagonizou grandes duelos 

na Copa O ECO, demonstrando desde a partida de 
abertura, no empate em 1 a 1 contra o Expressi- 
nho, que seria um dos fortes concorrentes à taça. O 
time de Bocaina ostenta ainda a maior goleada da 
competição até aqui, um 8 a 0 sobre o Sport Len
çóis. Mas, depois de duas derrotas seguidas, para 
Santa Cruz e Jardim Brasil, a equipe terminou sua 
participação na primeira fase com sete pontos e 
corre o risco de ficar de fora das oitavas de final, já 
que o Sport venceu e tem chance de classificação.

IR O N IA
O Corda Bamba deixou o elenco do Sport Len

çóis um tanto quanto abalado, depois da já citada 
goleada. Agora, restando apenas um jogo pelo 
grupo A, o time de Bocaina pode perder a vaga 
justamente para o Sport, que enfrenta o Expres- 
sinho no próximo domingo. Não é algo fácil de 
acontecer, afinal, tecnicamente o Sport não tem 
time para superar o Expressinho. Mas a possibi
lidade existe e para quem acompanha futebol é 
bom considerar o ditado que diz que "Jogo só ter
mina quando acaba".

J O G O  D A  V ID A
Para quem achava que a partida do último 

domingo seria 0 jogo da vida para 0 Sport, 0 que 
dizer então do próximo confronto. Uma vitória 

contra 0 Expressinho no domingo coloca 0 
time entre os 16 melhores da Copa O ECO. 
Algo que nem mesmo 0 mais otimista dos 
apostadores arriscaria no decorrer do cam
peonato, mas que 0 guerreiro time lençoense 

demonstrou ser possível. Improvável, é fato, 
mas possível. É a chance da vida para 0 Sport.

P IN T U R A
Por falar em Sport, quem acompanhou a 

primeira partida do domingo, no Bregão, entre 
0 time lençoense e 0 Santa Cruz, pôde presen
ciar uma das cenas mais inusitadas da Copa O 

ECO, que resultou em um dos mais belos gois 
da competição. Sem opções no banco e com 

 ̂ 0 forte calor que fazia, 0 técnico Marcelo
^  precisou acionar o goleiro reserva, Guilherme,
^  para substituir um jogador da linha. Ele entrou fal

tando cinco minutos e, em um de seus primeiros 
toques na bola, percebeu o goleiro do Santa Cruz 
adiantado mandou um chute por cobertura, mar
cando um golaço do meio de campo.

I  P A S S O U
s  Alguns times lençoenses tiveram muitas di

ficuldades durante a competição, mas consegui- 
^  ram se classificar. Palestra, Juventus, Alfredo Gue- 
^  des, Grêmio Cecap são exemplos disso. Na última 

rodada, quem corria risco de ficar de fora das 
oitavas era o Paulistano, que depois de um óti- 

^  mo início de campeonato, vinha de duas derrotas 
^  seguidas. Mas acabou dando tudo certo e a equi

pe ainda terminou com a segunda colocação do 
^  grupo B, depois de derrotar Macatuba por 3 a 0.

I  N Ã O  P A S S O U
Entre os times lençoenses a pior situação 

mesmo foi a do Santa Luzia, que pode acabar 
como o único time da cidade fora das oitavas de 

s  final, isso se tudo correr bem para o Sport Lençóis. 
Expressinho e São José também já garantiram 
vaga na próxima fase.

I  B O L A  P R A  F R E N T E
Borebi também está fora da competição e en

cerrou sua participação da pior maneira, com uma 
^  goleada de 7 a 0 sofrida para o Laranjeiras. Os bo- 

rebienses sofreram muito para reunir um time, já 
que muitos jogadores da cidade estão defenden
do o Caçula, de Agudos. 

////////////^ /////////////////////^ ^ ^ ^

F A S E

PROXIMOS JOGOS
RODADA DIA 02/11

8h30 • Bregão

SPORT LENÇÓIS x  EXPRESSINHO
i0h • Bregão

MONTE MOR x  A .A . SÃO MANUEL
i5h30 • Bregão

SÃO JOSÉ X PALESTRA________
8h30 • Vagula

MARINGÁ X CAÇULA__________
i0h • Vagulão

JUVENTUS X AMIGOS DO GRILO
W.O • Sem partida

AMÉRICA X SANTA LUZIA

Esporte SERÁ?
O lutador de MMA, Anderson Silva, aos 39 anos, acabou de 
divulgar que o antigo contrato com o UFC foi "rasgado" e um novo, 
com 15 lutas previstas foi assinado. O antigo previa 10 lutas e foi 
amplamento questionado.. A primeira delas acontece no dia 31 de 
janeiro, contra Nick Diaz. Será que o Spider aguenta?

COPA O ECO

Sport surpreende e continua 
sonhando com vaga no grupo A
Laranjeiras, Paulistano, Grêmio Cecap e Alfredo Guedes se classificam

E lto n  La u d

Seis partidas realizadas no 
último domingo, 26, mo
vimentaram a penúltima 

rodada da Copa Regional O 
ECO. Apenas o grupo B definiu 
100% a classificação, terminan
do com Laranjeiras (Bauru), 
Paulistano (Lençóis), Grêmio 
Cecap (Lençóis) e Alfredo Gue
des classificados do primeiro ao 
quatro lugares, respectivamen
te. No entanto, restam apenas 
duas vagas para as oitavas de 
final, uma no grupo A e uma no 
grupo D, já que muitas equipes, 
mesmo sem ter definidas suas 
colocações exatas em seus gru
pos, já estão matematicamente 
classificadas, como no caso do 
grupo C, por exemplo, que tem

os quatro classificados defini
dos, mas as equipes ainda bri
gam pelas primeiras colocações 
na última rodada.

No grupo A, a vaga res
tante será definida entre 
Sport Lençóis e Corda Bam
ba (Bocaina). O Corda Bam
ba encerrou sua participação 
com uma derrota de 2 a 1 
para o Jardim Brasil, perma
necendo com sete pontos, e 
torce para que o Sport não 
passe de um empate contra o 
Expressinho no próximo do
mingo. Os lençoenses, que 
estavam praticamente fora 
da disputa, voltaram ao pá
reo depois de vencer o Santa 
Cruz (Areiópolis) por 2 a 0 
e subir a seis pontos. Caso 
vença o Expressinho, o Sport

FOTO: W AGNER GONÇALVES/  DIVULGAÇÃO

vai a nove pontos, eliminan
do o time de Bocaina.

A última vaga do grupo 
D vai ser disputada por três 
equipes. O Unidos da Barra 
Bonita empatou com o Atlé
tico Macatuba em 1 a 1 e se 
manteve na zona de classifi
cação, com seis pontos, ao 
lado de Palestra e Atlético 
Macatuba. Porém, pelo sal
do de gols a equipe ocupa a 
quarta colocação e pode ser 
ultrapassada por Monte Mor 
(Botucatu) ou Associação 
Atlética São Manuel, que têm 
quatro pontos e se enfrentam 
no próximo domingo, poden
do chegar a sete eliminando 
o Unidos. Apenas um empa
te entre os dois classifica os 
barrabonitenses.

2 x  1

B regão  - 10h00

1 x  2

V agulão - 8h30

0 x  7 r|ái!|ipp2i 

V agulão - 10h00

0  x  3
M acatuba - 8h30

1 x  1

M acatuba - 10h00

Sport segue vivo na Copa

VIVO' -  Sport Lençóis ' r.,;, v !
. surpreende, vence líder e '■  ̂

segue sonhando com vaga.- ,, - ■'ÒT < ’

B regão  - 8h30

O Sport Lençóis precisava 
muito da vitória, mas poucos 
acreditavam que isso seria 
possível. O Santa Cruz, líder 
do grupo A, já havia demons
trado ao logo do campeonato 
que era (e ainda é) um dos 
fortes candidatos ao título. 
Mas os lençoenses jogaram 
com garra, acreditando na 
vitória e acabaram levando 
a melhor sobre os visitantes.

O time de Areiópolis não 
se encontrou em campo e 
mesmo com as seis altera
ções feitas pela comissão téc
nica a equipe não rendeu o 
que vinha rendendo até aqui 
no campeonato. “O time 
hoje esqueceu de jogar bola. 
Tivemos várias chances no 
primeiro tempo e não apro
veitamos. Precisamos pensar 
mais no coletivo, para que 
isso não se repita no decorrer 
do campeonato", avalia Luiz 
Rafael de Deus, presidente 
do Santa Cruz.

O Santa Cruz já estava 
classificado e talvez o que

tenha faltado tenha sido mo
tivação. Motivação que não 
faltou ao Sport, que mesmo 
sem opções no bando de re
servas conseguiu manter o 
ritmo de jogo e segurar as in
vestidas do adversário. O es
forço foi recompensado aos 
11 da etapa final, com um gol 
do atacante Jeferson da Silva.

A vitória simples já man
tinha o sonho da classifica
ção vivo para o Sport, mas 
a equipe ainda ampliou o 
placar no final do jogo, com 
um golaço do meio de cam
po, marcado por Guilherme 
de Oliveira, que apesar de 
ser goleiro reserva havia 
entrado na linha no final do 
jogo para ajudar a equipe. 
“Precisávamos dessa vitória 
e demos tudo de nós dentro 
de campo. O time estava 
desfalcado e precisei entrar 
na linha para ajudar. Mar
car o gol foi uma felicidade, 
mas fico mais feliz por ter 
ajudado o Sport a vencer", 
comenta o jogador.

C O N FIR A  A  C LA S S IFIC AÇ ÃO  D O S G R U PO S  A P O S  A  P E N Ú L T IM A  R O D A D A

GRUPO BGRUPO A I D D D D O E Q E 9 E 9 I %
Santa Cruz 10 5 3 1 1 6 4 2 67%
Jardim Brasil 9 5 3 0 2 9 6 3 60%
Expressinho 8 4 2 2 0 4 2 2 67%
Corda Bamba 7 5 2 1 2 13 6 7 47%
Sport Lençóis 6 4 2 0 2 4 13 -9 50%
Torrinha 0 FORA

Laranjeiras 13 5 4 1 0 18 1 17 87%
Paulistano 9 5 3 0 2 6 3 3 60%
Grêmio Cecap 9 5 3 0 2 6 4 2 60%
A. Guedes 8 5 2 2 1 4 3 1 53%
Macatuba 4 5 1 1 3 6 14 -8 27%
Borebi 0 5 0 0 5 2 17 -15 0%

GRUPO C ■ D D D D O E Q E 9 E 9 I %
Maringá 1 2 4 4 0 0 10 2 8 100%
Caçula 10 4 3 1 0 7 2 5 83%
A. do Grilo 7 4 2 1 1 4 5 -1 58%

Juventus 6 4 2 0 2 5 7 -2 50%
Santa Luzia 0 4 0 0 4 3 9 -6 0%
América 0 FORA

GRUPO D I D D D D O E 3 E 9 E 9 I %
São José 8 4 2 2 0 7 4 3 67%
Palestra 6 4 2 0 2 5 5 0 50%
A. Macatuba 6 5 1 3 1 5 4 1 40%
U. B. Bonita 6 5 1 3 1 6 6 0 40%
Monte Mor 4 4 1 1 2 6 7 -1 33%
A. S. Manuel 4 4 1 1 2 2 5 -3 33%

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

PRODUZINDO PAPÉIS ÉSPÉCIAIS

A receito do sucesso do LUT€P€L  
é unir o q u a lid a d e  dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à umo consciência e c o ló g ic a , o que
goronte o constonte crescim ento  
do empreso no mercodo.

GRUPO A

%
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AM IGOS
Thiago e Gilmar, na 
Pizzaria Prâmio
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PARABÉNS!
O vereador e advogado Ailton 
Tipó Laurindo fez aniversário 
no domingo, 26 de outubro, 
e recebeu os parabéns dos 
amigos, familiares e de sua 
noiva Elaine. Saúde e sucesso 
na vida profissional e pessoal.
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• Imobiliária Perantoni
A Imobiliária Perantoni 
trabalha com aluguel, 
compra e venda de imóveis 
de Lençóis Paulista. Plantão 
de vendas aos sábados no 
celular. A imobiliária fica na 
rua Cel. Virgílo Rocha, 174, 
Centro. Fone: 3264-4134/ 
99624-7278.
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Beatriz e José William casaram- se dia 10 de outubro. Parabéns ao casal!
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Pedro Gabriel, 5 meses

ASSINE

UM SENHOR JORNAL

A SSIN A T U R A  A N U A L

R $120;

EM  A P E N A S 3 
PA G A M E N T O S DE

R $ 4 0 ;

EDIÇÕES 
■ TERÇA 
■QUINTA  
■SÁBADO

O

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista
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o  Helena 4 meses.
©  Emanuel 2 meses.
©  Isadora 2 meses.
©  Cassio 10 meses 
©  Alunos da Escola 
de Educação Infantil 
Pinguinho de gente 
visitando a biblioteca na 
semana da criança 
©  Os irmãos Breno e Brenda 
comemoraram aniversário 
neste mês de outubro, os 
pais Fernando e Valéria, 
e também os familiares 
parabenizam os irmãos e 
desejam felicidades
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